

## Elisa Pfeifer | Maskerade

Fotografie | Installation

14.03. - 12.04. 2025

**Kunstverein Viernheim** im Kunsthaus Viernheim

Mit einer Präsentation von Elisa Pfeifer startet der Kunstverein Viernheim das neue Ausstellungsformat TRÜFFELSUCHE. Dahinter steht die Idee Künstlerinnen und Künstler einzuladen, die sich gerade auf den Weg gemacht haben die bunte Bühne der Kunstszene zu betreten. Es geht also vornehmlich um junge Talente, die bislang zwar noch keine über die Jahre gewachsene Reputationen vorweisen können, aber aus unserer Sicht vielleicht trotzdem interessante und spannende Positionen entwickelt haben. Der Kunstverein Viernheim möchte damit dem Nachwuchs einerseits eine Chance bieten und den Besucher\*innen bestenfalls einen Einblick in eine eventuelle künstlerische Zukunft bieten.

Kunstverein Viernheim im Kunsthaus Viernheim | Rathausstr. 36 | 68519 Viernheim

Öffnungszeiten: Do. + Fr. 15:00 - 18:00 Uhr + Sa. 10:00 - 13:00 Uhr

**Eröffnung: Freitag, 14. März 2025 | 19:00 Uhr**  
Kunstverein Viernheim im Kunsthaus Viernheim  
Begrüßung: Fritz Stier | Kunstverein Viernheim  
Einführung: Martha Pfeifer | Studium Germanistik u.  
Latinistik | Musikduett mit ihrer Schwester Elisa |  
mehrfache Preisträgerinnen u.a. bei „Jugend musiziert“

PROJEKT  
TRÜFFEL  
SUCHE

Elisa Pfeifer hat in Heidelberg ihren Bachelor in Musikwissenschaft mit dem Nebenfach Ethnologie (Kulturwissenschaft) absolviert, inklusive einem Jahr Auslandsstudium in Valencia (Spanien). Schließlich startete sie noch ein Kunststudium an der Freien Akademie in Mannheim. Dort traf sie auf den Künstler und Bühnenbildner Motz Tietze, der sie letztendlich fürs Theater begeistern konnte und sie bei ihren ersten Schritten in dieser Richtung unterstützte und ermutigte.

Mit Kunst, Theater und Musik hat sie damit ihre eigentliche Berufung gefunden. Neben ersten kleineren Ausstellungen, lernte sie Saxophon spielen und erprobte sich in klassischen Gesang. Im Theater arbeitet sie bis heute in erster Linie als Assistentin in Bühnen- und Kostümbild in vielen wechselnden Theaterbühnen des Landes.

Mit der Ausstellung „Maskerade“ im Kunstverein Viernheim wird sich sicherlich hier und da Einiges von all dem Genannten wiederfinden.



[www.kunstverein-viernheim.de](http://www.kunstverein-viernheim.de)



PROJEKT  
TRÜFFEL  
SUCHE

# ELISA PFEIFER MASKERADE